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@Cliché：很难讲她到
底是知错了还是害怕了。

@Coisini：虽然没有进入
社会，但也是成年人了，也应
该对自己的行为负责。

@123：居 然 是 学 新 闻
的。因为怀疑自己被侵权，
就去侵对方的权。而且是在
事实已经澄清之后，连个道
歉都没有地继续恶意诽谤和
侵犯对方的肖像权。这样的
思维和行事方式，与新闻的
要求完全背道而驰。这样的
人如果从事新闻工作，将很

可怕。
@蒋玉新：得理不饶人

就是贬义词，更何况她不得
理。

@爱的承诺：对我们所
有人而言，这都是一堂公共
生活课。

@五向：让人人感到安
全、受到尊重的环境，依赖于
每一个社会成员的共同努
力！

近日，一网友发布视频称，山西太原汾河湿地
公园公厕门是透明的，关上厕所门从外面能清晰看
到里面景象，引发关注。6月11日，记者从太原尖
草坪区政府获悉，透明玻璃门公厕位于该辖区，相
关部门正连夜处置。据了解，“透明公厕”位于尖草
坪区九丰路与汇丰街交叉处，即汾河湿地公园附近
的一条公路上，并非网传的汾河湿地公园内。该公
厕管理员称，透明玻璃门公厕系每晚10点后开放，
已使用约五个月，“我向领导反映过，他说是贴膜砂
纸”。目前尖草坪区环卫中心正连夜处置，同时对
该辖区所有公厕进行排查。 （来源：新京报）

@快喝稀饭：晚上 10 点后就不怕被别人看着
了？

@强：首先撇清了：没在公园内，是在马路边
上！不是在马路边上更显尴尬吗？啥事儿都先推
责任！

@先锋：当初设计初衷是什么？
@柄东：既然透明，装这个门的必要性何在？
@郭旸：以前用过一个卫生间，外面看不到里面，

里面看得到外面，虽然高科技玻璃很前卫，但是土老
帽的我还是很紧张。公厕犯得上这么高科技嘛？

@醉言归：公厕用透明门，这是哪个部门的临时
工审核的设计方案和验收的？

舆论一关注，管理部门立马行动。看起来解决
方案似乎也不复杂、费用也不高，“贴膜砂纸”。即便
如此也还是要追问，这个透明门到底是怎么装上去
的？私密设施堂而皇之地用个透明门，显然是超出
了常识。这是怎么通过施工前的审核及开放前审批
验收的？后续调查和追责亦不能含糊。公厕虽小，
也是拿纳税人的钱盖出来的，需要追问到底。

@Sunrise.：离谱，为了自己所谓的“面子”，不顾患
者的死活。医生的良心道德门槛还能再高一点吗？

@万象更新：这与谋杀何异？
@小林：是否需要承担刑事责任了？
@闲庭信步：做手术的团队集体隐瞒事实吗？好

可怕哦！

大叔自证未偷拍仍遭曝光，涉事女生发文求原谅

“莫须有式维权”遭反噬，该同情她吗？

近日，广州地铁8号线“大叔被
疑偷拍自证清白后仍被曝光”事件
引发关注。6月11日，该女子公开
道歉，表示不该在地铁上和大叔确
认后依然在网络随意散播视频，已
认识到对大叔和其家人带来的严重
伤害，将以实际行动改正。此前，该
女子怀疑大叔偷拍自己后，要求检
查对方手机相册。为了自证清白，
大叔同意女子检查，但手机里没有
任何偷拍照片。后来，女子还是在
网上曝光大叔形象，称其是“猥琐老
头”，并发表“难道我的权益没有受
到侵害，我就不用去维权了吗”等言
论，引发大量争议。12日从四川大
学了解到，学校对此高度重视，已密
切联系属地警方及当事学生了解核
实情况，将按程序依规依纪处理。

（来源：新京报 齐鲁晚报）

臆想他人偷拍自己，还转身在网上毫无事实根据地曝光，给其打上“猥琐男”的标签。一
系列行为，对大叔不仅造成了人格尊严的伤害，更已涉嫌违法侵权，如此毫无法律意识与敬
畏意识，令人咋舌。在巨大的网络流量面前没有人是赢家，女生也见识到流量反噬的后果，
这应该是事先没有预料到的。网络不是信口开河的法外之地，这个教训值得所有人吸取。
如今还在“人肉”、网暴女生的行为，同样不该被容忍。

小编
说两句

山西太原现山西太原现““透明公厕透明公厕””？？
相关部门相关部门：：连夜处置连夜处置

近日，上海市消保委指
出外卖包装具体收费规则的
缺失，造成了3个痛点问题。
一是外卖包装收费贵。二是
有的商户设置“按件收取”包
装费，但收到的外卖却是装
在一个盒子里的。三是同一
商户在不同平台收取的包装
费价格不同；同一品牌的不
同店铺在同一个外卖平台上
收取的包装费价格也不同。
上海市消保委呼吁，尽快制
定外卖包装费的收取规则，
把外卖包装的选择权交给消
费者。 （来源：澎湃新闻）

患者支架手术后突发脑梗去世患者支架手术后突发脑梗去世，，医生承认医生承认““没放支架没放支架””

点外卖频遇点外卖频遇““包装费刺客包装费刺客”” 上海消保委呼吁定规矩上海消保委呼吁定规矩

因父亲突发严重脑梗症状送医抢
救，江苏宿迁的朱先生才发现，不久前
医生称成功植入父亲颅内血管的高价
进口支架竟然“消失”了。朱先生说，眼
看事态败露，涉事的操刀医师才承认，
此前的手术未能成功放置支架。朱先
生提供的录音中，涉事医生称，“我做了
这么多手术，没做成的时候很少，当时
这个支架没放成，我觉得很打脸，感觉
有点不好看，下不了台。”6月7日，朱先
生的父亲因动脉血栓堵闭致大部分脑
干坏死，不幸去世。朱先生表示，他们
将就涉事医院和医护人员故意隐瞒支
架未能植入事实、伪造病历虚构手术经
过、未装支架却收取费用等情况，向当
地法院提起民事诉讼，追究医院和医生
医疗过失责任。 （来源：澎湃新闻）

长久以来，外卖包
装可以说是个稀里糊涂
的消费。虽然消费者在
被“刺”之后也会吐槽，
也会“用脚投票”，但显
然“让包装费变得更透
明”成为需要改进的一
环。这其中有些是不同
规则导致的终端费用差
别，而有些是不同规格
质量导致的费用不同，
不妨商家细化、明示打
包盒的价格，消费者应
该有知情权和选择权，
可以自行考量。

这太荒唐了！一台影响患者健康甚至生命的手术
没成功，医生竟然碍于面子隐瞒实情？医生哪能这样
利用专业的壁垒糊弄患者？又到底置患者生命安全于
何地？更匪夷所思的是，手术不只有主刀医生一人，整
个团队和医院到底知不知情？这无疑都需要严肃追问
和认真调查。医学没有百分百的成功，也容不得一丁
点的虚假，此事需要正视、处理、完善，以告慰逝者。

网友评论

@春风：终于有人说了，真
的别太离谱，烧烤外卖也是乱
收打包费的重灾区，每多加一
个串就多一份的钱。

@栀夏：0.1元的卤蛋，打
包费5元。

@刘轩志：因为包装费原
则上不享受任何满减和活动
啊，现在平台各种促销补贴，很
多人是真的薅羊毛薅得羊都
快没了。

@唐伊舞：下单前会仔细
看，过高的包装费就拜拜。

@刘海超：平台抽成高，商
家没利润，就变相坑消费者。
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